

元気いっぱいお披露目

各地区保育所発表会

11月12日(土) 生名保育所



10月29日(土) 弓削保育所



12月3日(土) 岩城保育所



令和4年度 上島町文化祭

文化祭がひとつになりました

11月5日(土)・6日(日)、今年からひとつになった文化祭が、岩城開発総合センターにおいて令和4年度文化展、岩城総合支所2階で芸能発表会が開催されました。文化協会の会員をはじめ、保育所、

文化展 11月5日(土)・6日(日)



芸能発表会 11月6日(日)



10月から12月にかけ、各保育所において発表会が開催されました。園児たちは可愛らしい衣装を身にまとい、工夫をこらした演劇や歌、合奏などを元気いっぱいに披露しました。

学校、一般グループ、個人作品などさまざまなジャンルの展示部門、芸能発表部門においては1年間の成果を発表しました。

期間中は趣向を凝らした展示やおもてなしに会場はにぎわい、島々が本格的な秋の訪れとともに文化の色に染まりました。期間中は大勢の方にご来場いただき、ありがとうございました。

12/3
(土)

地域ふれあい学習会

～人権劇から部落差別について考えてみよう～

～愛であふれる上島町へ～

弓削体育館において、地域ふれあい学習会が開催されました。会の始めには、弓削中学校3年生により人権劇が上演されました。その後、西山博先生（みんなで人権を考える会「ころん」代表）のご指導のもと、人権劇を通して感じたことや学んだことについて、グループで協議を行いました。会の終わりには「差別は多様化してきているが、学習することで無くしていくことができる」「劇を演じることで差別をしない、させないという気持ちになった」などの意見が発表され、中学生から大人まで学びのある学習会となりました。

12/4
(日)

プロスポーツ教室

～野球・サッカーでプロ選手と交流～



12/4
(日)

プロスポーツ教室

～野球・サッカーでプロ選手と交流～

いきなスポレク公園において、町内の小学生を対象にプロスポーツ教室を開催しました。愛媛マンダリンパイレーツの選手とF C今治のコーチをお招きし、野球とサッカーをどちらも体験できる教室を行いました。教室は初心者経験者関係なく楽しめる内容で、初めての子どもたちも楽しそうな様子でした。また、選手やコーチも子どもたちに混ざってサッカーや野球を行い、プロ選手の圧巻の実力に驚きの声があがっていました。



祝 岩城俳句部 山元征子さん 短歌3部門入賞

おめでとうございます

岩城俳句部所属の山元征子さんが、今治文化芸術祭短歌大会において、「今治文化協会長賞」を受賞されました。これは長年にわたり、短歌、俳句を深めてこられた努力の成果が評価されたものです。また、今回、四国・愛媛の短歌大会においても、入賞を果たされました。このたびの受賞を心よりお慶び申し上げます。

令和4年第40回今治文化芸術祭短歌大会

今治文化協会長賞 秀作

受賞作：浴衣着てともに仰ぎし天の川今宵ひとりで亡き夫偲ぶ

令和4年度県民総合文化祭短歌大会

第73回愛媛歌人クラブ大会入選

受賞作：若き日の想ひ出の日々 いをしき鳴呼我が生家更地どなりぬ

日本歌人クラブ四国ブロック主催

第11回四国短歌セミナー短歌大会 秀作

受賞作：嫁ぎ来て60年の過ぎゆきを想ひつつ仰ぐ天の川かな

